

Highspeed-Internet fürs Lenninger Schulzentrum

Digitalisierung Mit dem Glasfaseranschluss vollzieht das Oberlenninger Schulzentrum den digitalen Wandel im Bildungsbereich. Dem großen Surfen steht nun nichts mehr im Wege. *Von Cornelia Wahl*

12.11.2023



Geschafft: Das Schulzentrum in Oberlenningen ist mit Highspeed-Internet ausgerüstet. Darüber freuen sich (von links nach rechts) Theresa-Maria Breier, Sandra Rapp, Michael Jaissle, Dunja Salzgeber und Niki Gehlen. Foto: Cornelia Wahl

Die rund 700 Schülerinnen und Schüler auf dem Oberlenninger Schulcampus der Karl-Erhard-Scheufelen-Schulen können sich freuen. Sie surfen nun mit einer Geschwindigkeit von maximal einem Gbit/s durch die Online-Welt. Möglich gemacht haben den Highspeed-Anschluss die Gemeinde Lenningen und der Stiegeler Internet Service aus Schönau im Schwarzwald. Stiegeler übernahm Ende 2021 den Internetanbieter Telsakom und dessen Kunden in Lenningen. Dass die Bildungseinrichtungen rasch mit Glasfaserkabeln versorgt werden konnte, lag auch an den bereits verlegten Leerrohren. So waren keine größeren und langwierigen Erdarbeiten mehr nötig. Was noch zu tun war, wie beispielsweise die Infrastrukturarbeit oder die Erneuerung der Verteilerkästen, fand in den Sommer- und Herbstferien statt, um den Schulbetrieb nicht zu stören.